

Jornada de aseo de playas en Providencia

Escrito por Redacción

Miércoles, 21 de Septiembre de 2011 10:21 - Última actualización Miércoles, 21 de Septiembre de 2011 10:51



Con el fin de crear una consciencia colectiva del cuidado de los ecosistemas costeros, entre ayer y hoy se realiza en Providencia una campaña que consta de jornadas de limpieza en las playas del municipio y charlas de sensibilización en las distintas instituciones educativas.

Esta iniciativa es liderada por la Capitanía de Puerto con el apoyo del Comité de Educación Ambiental conformado por la Alcaldía Municipal, la Armada Nacional, Parques Naturales, Coralina y representantes de los colegios Junín y María Inmaculada.

La jornada de sensibilización se realiza con los estudiantes de los grados octavo y noveno de los colegios de la isla, además de las viviendas de los sectores de Old Town, Free Town y Santa Isabel, donde se convoca a la comunidad para que participen de las jornadas de limpieza y recolección de residuos que contaminan las playas del municipio.